



**TRANS-LOG
INTERMODAL**



Einladung

Sehr geehrte Geschäftsfreunde und Vertreter der Mitgliedsschulen unseres Netzwerkes,

wir laden Sie herzlich ein, die Messe Trans-Log-Intermodal 2018 zu besuchen und zwei spannenden Wettbewerben beizuwohnen, bei welchen Auszubildende aus der Logistikbranche gegeneinander antreten. Für Ihren kostenlosen VIP-Messezugang registrieren Sie sich bitte auf der Messe-Webseite unter <https://registrieren.messekalkar.de/translog/de>

Trans Log Intermodal: eine einmalige, grenzüberschreitende Messe

Am 20. und 21. Februar 2018 veranstaltet die Messe Kalkar die Trans-Log-Intermodal 2018. T-L-I steht für eine neue Erfahrung: eine regionale Messe mit internationaler Ausstrahlung. (Inter-)nationale Marktführer und regionale Anbieter im Bereich der Container, Schüttgut, Stückgut und Sondertransporte präsentieren sich dort gemeinsam. Aussteller auf der Messe sind Anbieter von Transport, Logistik, Lagereinrichtungen, IT-Lösungen und vieles mehr im Bereich des Supply Chain Managements. Zweck der T-L-I: Kundenbeziehungen entwickeln – Netzwerken – Präsentieren – Wissensaustausch

Die Ler(n)ende Euregio und das Messemanagement arbeiten zusammen

Während der Messe arbeitet die Ler(n)ende Euregio eng zusammen mit dem Organisator der Messe Kalkar. Diese Kooperation ist entstanden aus dem gemeinsamen Bewusstsein, dass diesem Sektor eine wichtige Herausforderung bevorsteht: die Förderung der Attraktivität der Logistikberufe. Der Fachkräftemangel ist zurzeit das überragende Problem dieses Sektors. Es müssen neue Formen der Personalrekrutierung, der Qualifizierung und der Motivierung gefunden werden, um auch zukünftig qualifizierte Fachkräfte für die Branche gewinnen zu können.

Wettbewerb für Auszubildende der Logistikbranche im Kontext der Messe

Die Ler(n)ende Euregio organisiert zeitgleich auf dem Messegelände zwei Wettbewerbe für Jugendliche, die eine Ausbildung in einem Logistikberuf absolvieren. An diesem Wettbewerb nehmen sowohl deutsche als auch niederländische Berufsausbildungsgänge unterschiedlicher Niveaus teil. Dabei treten gemischte Teams gegeneinander an, d.h. jedes Team setzt sich aus deutschen und aus niederländischen Jugendlichen zusammen. Diese internationalen Teams kämpfen gegeneinander um den ersten Platz. Auf Gabelstaplern und Rampen zeigen die Teams ihr Können. Auf diese Weise können sich Aussteller und Besucher der Messe davon überzeugen, dass die Berufe in der Logistik attraktiv sind.

Präsentation des Euregiobarometers für Logistikberufe

Die Ler(n)ende Euregio führt seit einiger Zeit Studien zu den grenzübergreifenden Arbeitsmarkt im niederländisch – deutschen Grenzraum durch: das Euregiobarometer. Logistik ist einer der wichtigsten, grenzübergreifenden Sektoren, weswegen die Ergebnisse dieser Arbeitsmarktrecherche auf der Messe präsentiert werden.

Politik und Wirtschaft treffen sich am Vormittag des 21. Februar

Die Logistik ist eine der wichtigsten Antriebskräfte der wirtschaftlichen Entwicklung in den deutsch-niederländischen Grenzregionen. Die Politik, die Ausbildungseinrichtungen und die vermittelnden Instanzen stehen daher vor der Aufgabe, einen Beitrag zur Linderung des Fachkräftemangels in der Logistik zu leisten. Am 21. Februar wird deshalb zwischen 10 und 12 Uhr ein Treffen stattfinden, bei dem politische Entscheidungsträger, Führungskräfte und Vertreter der Branche zu einem Gedankenaustausch zusammenkommen. Denn nur durch die enge Kooperation von staatlichen Stellen und der Wirtschaft kann dieser wichtige Motor der euregionalen Wirtschaft auch weiterhin in Schwung gehalten werden.

Mehr Information über diese Messe finden Sie unter:

<http://www.translogintermodal.com/>

<http://www.messekalkar.de/de/news/item/66/mit-ruckenwind-in-die-zweite-runde>



Ministerium für Wirtschaft, Innovation,
Digitalisierung und Energie
des Landes Nordrhein-Westfalen



≡ **provincie
Gelderland**

Provincie Noord-Brabant

